

一丁目

「秋祭りと敬老会」

日中は残暑の残る中、朝晩の風は心地よく感じられるようになつてきました。コロナも全国で少しづつですが落ち着いてきたように思える今日この頃、皆様如何お過ごしでしょうか?



今年は9月10日に秋祭りを行いました。午前午後と別々の競技を行い、人数の関係上別れての参加となりましたが、皆様それぞれ参加した競技を楽しんでおられました。

お祭り終了後には、敬老のお祝いで記念品の贈呈が行されました。一丁目では二名の方が表彰されました。おめでとうございます。

(四十物 大)



(小嶋 亜紀)

「先月のイベント」

9月に入り、朝晩が涼しく感じる季節となりましたがご家族の皆様はいかがお過ごですか。

先月、ヒルズ勝沼では大きなイベント「秋祭り敬老会」を開催しました。各丁目対抗「風船バレー」と

「玉入れ」競技を行いました。皆様楽しんで頂けたと思います。競技終了後、敬老会で二丁目からは三名の入居者様をお祝いしました。行楽シーズンの今月は例年、外出レクリエーションを行っていますがコロナ感染対策の為、施設内で楽しめる行事を企画しよう

と思います。



(青木 忠)

二丁目

「敬老会と秋祭り」

残暑も落ち着いてきて秋らしくなつてきました。三丁目の入居者様は元気に過ごされています。

先月10日ヒルズ勝沼では敬老会と風船バレーを行いました。残念ながら負けてしましましたが皆様一生懸命競技に参加されました。午後の部では玉入れを行い、見事勝利を収めることができました。一日を通じて入居者様の一生懸命な姿と笑顔をたくさん見せて頂き、応援にも熱が入り職員も楽しく過ごさせて頂きまし

た。秋祭りの後には敬老会を行ない三丁目では宿澤様、中込様、塩野様、深沢様のお祝いを行わさせて頂きました。皆様笑顔でお祝いの品を受けとつて下さいました。

コロナ感染者数も少し落ち着いてきましたがまだまだ予断を許さない

状況ですので、感染予防に気を付けつつ入居者様が楽しんで頂ける様な催しを考えていけたらと思います。

四丁目

「切り絵と手芸品」

さわやかな秋の風が心地よく感じられる今日このごろ、ご家族様におかれましては、いかがお過ごでしょうか。

四丁目では先月開催した秋祭りに入居者様が作成した「富士山」の切り絵と「お手玉」の手芸品を展示させて頂きました。とても上手な作品でしたので写真を掲載させて頂きました。ご家族様も是非ご覧ください。



富士山



お寺玉

緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が解除になり、収束に向かっているようになりますがまだまだ油断せずに感染予防を継続して行こうと思いま

(久保嶋 恵)